



BAC NORD



BAC NORD

C'EST FINI !

PAS DE SECOND PROCÈS !

LE CAUCHEMAR PREND FIN !

Marseille Affaire de la Bac Nord : il n'y aura pas de second procès

Le parquet général d'Aix-en-Provence a officiellement renoncé à faire appel du jugement d'avril 2021 qui s'était conclu par des relaxes pour sept policiers et des peines de sursis pour onze autres. Ce jugement devient donc définitif.

Par La Météo avec AFP - 21 juin 2022 à 20:21 - Temps de lecture : 2 min



Les 18 policiers poursuivis dans l'affaire dite de la "Bac Nord" de Marseille. Ils ont été jugés en avril 2021. Photo: Agence France Presse / MARSOCI

ALLIANCE PN SE FÉLICITE DE CETTE DÉCISION

Présent depuis le début à leurs côtés et après 10 ans de procédure, nos collègues n'ont plus cette épée de Damoclès

L'IMPACT PSYCHOLOGIQUE RESTERA DÉVASTATEUR ET IL FAUDRA QUE NOS COLLÈGUES VIVENT AVEC !

**COURAGE LES GARS, NOUS VOUS SOUTENONS ET
CONTINUERONS À VOUS SOUTENIR**

